

Encuentro Canelo Álvarez vs. Jermell Charlo tiró dos súper peleas

La pelea que sostendrá Saúl "Canelo" Álvarez ante Jermell Charlo el próximo 30 de septiembre generó un efecto dominó que impidió la realización de dos peleas de altísimo calibre entre rivales de la misma división. Canelo apostó por una opción poco esperada. Inicialmente se pensó que Canelo podría enfrentar a Jermell Charlo en una pelea en los supermedianos, pero la

inactividad de este lo llevó a fijarse en su gemelo otro gran peleador y campeón indiscutido, pero del peso superwelter, es decir, dos divisiones abajo del mexicano. Esa decisión no sólo vino a enterrar la opción del encuentro entre Canelo Álvarez y David Benavidez -la más deseada por aficionados al boxeo-, sino que también le pegó a Tim Tszyu, quien quería los títulos de Charlo. Ambos encuentros bien pudieron

hacerse por separado y darles a ambos pugilistas una vitrina enorme, pero optaron por medirse en un encuentro que de inicio luce disparaje por el peso que tendrá que subir Jermell Charlo, siempre una limitante debido al poder que se necesita y la agilidad que se merma. "Canelo Álvarez termina encontrando la manera de matar dos súper peleas: No una, sino dos súper peleas en una sola

toma", mencionó el exboxeador Paulie Malignani a Paulie TV, previo a señalar que los pesos se deberían de respetar en el pugilismo. "¿Recuerdas cuando las clases de peso solían existir en el boxeo y eran importantes? Dos clases de peso completo por debajo está Jermell Charlo, un campeón indiscutible, un excelente peleador en su categoría de peso, pero dos clases de peso completo por debajo".

SECCIÓN B

JUEVES 6 DE JULIO DE 2023



PELOTEO

Heriberto Murrieta

Disyuntiva

José María de los Santos Anaya, una conexión con las alturas. Desde muy joven, el potosino incursionó en una actividad de alto riesgo, el alpinismo.

A los 23 años de edad, ya ha llegado a lo más elevado de las montañas Whistler y Grouse en Canadá, Kilimanjaro en Tanzania, Chimborazo en Ecuador, Pico Tarija en Bolivia, Vinson Massif en la Antártida y la Cordillera de los Andes, entre otras.

Faltaba el monte más emblemático, De San Luis Potosí al Everest, miles de kilómetros de ilusiones, desafío colosal. La montaña más alta del mundo, un rascacielos de roca y fallas... y si fallas, tu vida puede verse comprometida.

La punta del Everest es el punto de mayor altitud sobre el nivel del mar en todo el mundo. Es una zona de fortísimo y congelante viento. En 2004, sopló a 280 kilómetros por hora, una velocidad que puede derribar a los escaladores. Ellos tienen que esperar las llamadas "ventanas de oportunidad" de la primavera y el otoño, cuando los aires amainan.

Paisaje de cielo azul y blanca nieve. Paisaje abigarrado de tiendas multicolores donde la mente se prepara y el físico se recupera.



El 18 de mayo pasado, cuando le faltaban 649 metros para llegar a la cima, Chema tuvo que tomar una decisión: la conquista para la que se había preparado durante tanto tiempo física y mentalmente... o la vida de un compañero.

Prefirió salvar la vida de un alpinista malayo, que casi agonizaba. Dio prioridad a salvar a un colega. Ya habrá oportunidad de volver a intentarlo en un futuro no muy lejano. El hecho tuvo una gran repercusión mediática en China y Nepal.

Y es que la montaña siempre está ahí, incólume, nevada, eterna, mística, soportando vendavales y densos de temperatura, y esperando a Chema para el siguiente sueño, la próxima escalada, una nueva ilusión.

No hizo cima, pero hizo el bien. Los valores del montañismo, que son los del compañerismo, plasmados en una acción que marca la vida del salvador y el salvado. Heroico momento que conmueve. Es más importante ser un buen ser humano que el mejor de los deportistas.

Nuevos retos se avizoran: el proyecto de las 7 cumbres y los 14 ochomiles que vienen por delante. Esta es una historia de inspiradora solidaridad, de apoyo, de calidad humana. Un motivo y un aliciente para Chema, en lo que viene.

SELECCIÓN MEXICANA

Henry Martín: 'Cuando ganábamos todos pedían subirse al 'Lamborjimmy''

El atacante aseveró que las críticas no afectan al grupo, por lo que confía en que avanzaran en Copa Oro.

Luego de que la Selección Mexicana perdió en el partido de Fase de Grupos de la Copa Oro 2023 contra Qatar, las críticas contra los jugadores reaparecieron por parte de la afición y medios, lo que señaló el delantero Henry Martín.

"Sabemos cómo está la situación externa. Ganamos el primer partido y todos eran halagos, ¡gíbanse al 'Lamborjimmy'! Y pierdes y... hay que buscar técnico. Sabemos cómo es la prensa, como es la afición y está bien".

El delantero del América es un personaje que ha sabido lidiar con la presión por parte de la afición y hasta recordó que durante el partido contra Haití tuvo que darle la vuelta a los abucheos, por parte de un sector de los aficionados.

"Contra Haití, en el primer tiempo, fallé... y cuando salí al medio tiempo me gritaron de todo. Después entras y al primer minuto anotas gol y todos '¡aaah!' Sabemos cómo es esto. Todos nos vemos afectados y te

motivas si las cosas salen bien".

El atacante yucateco apuntó que su experiencia lo ha llevado a únicamente enfocarse en su trabajo y no en fijarse en si se habla mal o bien de él fuera de la cancha.

"No me enfoco en lo que dicen de afuera. He vivido tanto, que una rayita más al tigre no pasa nada. No me va a ayudar en mi trabajo lo que me ve a ayudar es trabajar en la cancha. Esto es fútbol, un juego puedes empezar ganando o perdiendo y lo que importa es lo que hagas hasta el final, hasta el último minuto".

Pide paciencia para Jaime Lozano

Henry Martín conoce a la perfección el trabajo de Jaime Lozano. El delantero fue uno de sus refuerzos durante los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 y, por eso, se animó a pedirle a todos los seguidores del fútbol mexicano que le tengan paciencia:

"Hay que tener paciencia y respeto al trabajo del Jimmy, porque es un cambio drástico en el grupo. Nosotros lo percibimos y se nota, ustedes quizá no lo noten tanto. El objetivo ahí está y no hay que perder de vista eso".

Aplaudió competencia con Santiago Giménez

Lejos de ver a Santiago Giménez como un rival por la titularidad en la Selección Mexicana, Henry Martín dijo que le viene bien al equipo tener elementos que sumen, como lo está empezando a hacer el Beboté.

"Esas preguntas son para sacar de nota... perdón, lo tenía que decir. Lo importante es el equipo. Santi el otro día jugó, salieron las cosas muy bien, ha madurado mucho en Europa. Lo importante es seguir avanzando, llevar el triunfo a casa, no importa quien juegue. Estoy contento que sea una competencia sana, que sea él, me exige. Esto te genera buena competencia y que todo sea para ayudar al a crecer al equipo".



POLICIACA

¡Lo 'atoraron'! Arrestan a sospechoso que apuñaló a aficionado en el México vs. Qatar de la Copa Oro

El Departamento de Policía de Santa Clara dio a conocer la detención del presunto agresor del Levi's Stadium.

El Departamento de Policía de Santa Clara dio a conocer la detención del presunto agresor con un arma punzocortante a un aficionado el pasado 2 de julio al interior del Levi's Stadium, durante el partido entre México y Qatar de la Copa Oro.

Así se dio la detención en Estados Unidos. En un comunicado compartido en sus redes sociales, el Departamento explica que el sospechoso tiene el nombre de Alejandro

García-Villanueva, a quien arrestaron en un trabajo conjunto con la policía de Sacramento.

"Con la avanzada tecnología de vídeo en el Levi's Stadium y la aportación vital de la comunidad, la rápida acción de la policía de SCPD permitió a los detectives identificar positivamente tanto al sospechoso como a la persona de interés dentro de las 24 horas del incidente".

Se explica que se obtuvo una orden de arresto por "intento de asesinato", la cual liberó un juez del Tribunal Superior del Condado de Santa Clara, por lo que de inmediato se procedió a la localización y posterior detención. A las 7:30 p. m., los detectives del

Departamento de Policía de Sacramento contactaron al sospechoso García-Villanueva en el bloque 3300 de la Avenida 22 en Sacramento. El sospechoso García-Villanueva se rindió y fue arrestado sin incidentes. Los detectives también contactaron con el sospechoso García-Villanueva. Los detectives de la policía de SCPD entregaron una orden de registro de la residencia del sospechoso García-Villanueva y localizaron pruebas. ¿Quién es el sospechoso que agredió a un aficionado en Copa Oro? Sospechoso: Alejandro García-Villanueva Edad: 29 Residencia: Sacramento, CA Cargos: Código Penal de CA Sección 644/187 - Intento de asesinato





Ignacio Ambriz, la opción mexicana para llegar a la Selección Mexicana

El técnico de Toluca es una de las opciones que empieza a manejar la FMF para el banquillo del Tricolor.

La Federación Mexicana de Fútbol sigue analizando diferentes perfiles para encontrar al candidato ideal para dirigir a la Selección Mexicana, ello durante el proceso rumbo a la Copa del Mundo de 2026 que se estará jugando en territorio azteca, así como en Canadá y Estados Unidos. El principal candidato en cuanto a técnicos mexicanos se refiere es Ignacio Ambriz, estratega del Toluca que ya ha sido campeón en la Liga MX, aunado a que dirigió al Huesca de España y fue auxiliar técnico de Javier Aguirre en el Atlético de Madrid hace unos años, y por si fuera poco fue capitán de la Selección Mexicana cuando fue jugador.

¿Por ahora no ha existido ningún acercamiento con

la directiva de Toluca, ni tampoco con el entrenador, solo se encuentra en una lista de posibles candidatos que manejan entre Juan Carlos Rodríguez, comisionado de la Federación Mexicana de Fútbol e Ivan Sisniega, presidente del organismo.

Jaime Lozano, también es una de las posibilidades que se manejan al interior de la Federación para quedarse con el puesto de seleccionador, pues ha gustado el trabajo que ha hecho hasta ahora.

Si bien en la última presentación de México en la Copa Oro con Lozano el equipo perdió contra Qatar, la gestión que ha tenido gusta y más porque los jugadores han dado su apoyo al estratega para salir adelante en este verano.

Lozano también tiene posibilidades de quedarse como auxiliar técnico del entrenador que llegue a la Selección, algo que tampoco desagradaría al estratega, pero esta situación dependerá de si el nuevo técnico desea contar con él y que no sea una imposición.

¿Barcelona en la MLS? Inter Miami va por Andrés Iniesta para que juegue junto a Messi y Busquets

Andrés Iniesta actualmente se encuentra sin equipo y en la búsqueda de su última oportunidad como jugador profesional.

Uno de los mejores futbolistas de las últimas dos décadas ha sido el español Andrés Iniesta, quien se encuentra en el ocaso de su carrera y que busca realizar su "último baile" antes de retirarse como futbolista profesional. Una de las opciones que tienen sobre la mesa sería fichar con el Inter Miami de la MLS.

Inter Miami realizar oferta a Andrés Iniesta El equipo de David Beckham quiere realizar una nueva versión del "Barcelona" y tras haber anunciado a Lionel Messi y a Sergio Busquets como sus nuevos refuerzos, tienen en la mira al "Fantasmita".

Según reporta el medio RAC-1 de España, el conjunto de Florida ya ha lanzado una oferta formal para fichar al talentoso mediocampista, quien recientemente se desvinculó del Vissel Kobe de Japón, donde cosechó 130 partidos y colaboró con 24 goles

y 25 asistencias para convertirse en uno de los grandes ídolos de aquel club.

Iniesta, de 39 años, ha considerado "colgar los botines" a los 40 años, por lo que desea seguir jugando en este 2023 y una de las opciones que tiene es reencontrarse con dos viejos amigos, con quienes se lleva muy bien y, además, ganó múltiples títulos con el Barcelona, especialmente durante la época dorada al mando de Pep Guardiola.

Sin embargo, el Inter Miami quiere invertirle a su equipo para revertir los últimos resultados negativos, ya que de acuerdo con información de Mundo Deportivo, también está en negociaciones avanzadas para firmar a Jordi Alba y otros medios en Europa, han señalado que también Sergio Ramos se encuentra en la lista de opciones para reforzar su defensiva.

¿Cómo va el Inter Miami en la MLS?

Este martes, Inter Miami empató 2-2 en condición de local contra el Columbus Crew, pero continúa en la última posición en la Conferencia del Oeste de la MLS con apenas 17 puntos, a nueve de la zona de Playoffs. Sus siguientes juegos antes de encarar la Leagues Cup serán contra DC United, Saint Louis y Charlotte FC.



PSG lanza ultimátum a Mbappé: 'Si no firma, la puerta está abierta'

Al-Khelaifi fue claro al declarar que el galo tiene como máximo dos semanas para decidir su futuro.

"Ya tienen lo que querían", aseguró Nasser Al-Khelaifi tras dar la respuesta más esperada en su comparecencia, en la presentación del español Luis Enrique como técnico del PSG, tras las insistentes preguntas sobre la situación de Kylian Mbappé, a quien lanzó un ultimátum. Renueva en las dos próximas semanas o tiene "la puerta abierta" para su venta.

El "caso Mbappé" entra en un escenario inédito. El astro francés ha sido puesto en venta si no acepta las condiciones del Paris Saint-Germain que expuso Al-Khelaifi con rotundidad. El cambio de discurso de un dirigente que siempre estuvo cerrado a negociar y marcar una cantidad cuando el Real Madrid se interesó por el jugador y llegó hasta

a ofrecer 200 millones de euros en una oferta que no fue ni respondida. "Kylian debe decidirse en una semana o dos como máximo. Si no firma un nuevo contrato, la puerta está abierta", afirmó Al-Khelaifi en una conversación con varios medios franceses tras su comparecencia en la nueva ciudad deportiva del club parisiense en Poissy, como publicó Le Parisien.

El presidente del club no ocultó la "decepción" que ha sentido al conocer que Mbappé desea marcharse en junio de 2024 con la carta de libertad y sin dejar el dinero de un alto traspaso, como transmitió en su escrito al PSG.

"No podemos dejar marchar gratis al mejor jugador del mundo. Él dijo que nunca se iría libre. Si quiere quedarse tiene que firmar un nuevo contrato", afirmó en su comparecencia antes de mostrar en privado su sorpresa por los últimos acontecimientos ocurridos en torno a Mbappé que aseguró debilitarían al PSG. El escenario que esperaba el Real

Madrid Todo queda en manos de Mbappé para decidir su futuro con quince días como tiempo límite. El 17 de julio es la fecha en la que debería incorporarse a la pretemporada del PSG y el 22 inicia el club francés una gira por Japón.

El PSG ha mostrado sus cartas, dispuesto a escuchar ofertas si Mbappé no renueva su contrato con fecha de caducidad el 30 de junio de 2024. Para no quedar en una posición de debilidad y correr el riesgo de perder a uno de los mejores jugadores del mundo sin ingreso de traspaso, Al-Khelaifi dio un paso firme en su estrategia. Mientras, el Real Madrid esperaba acontecimientos. Su dorsal 9 sigue libre tras la marcha de Karim Benzema, necesita un delantero centro que cierre su proyecto para la temporada 2023-24 y espera una llamada de la madre del jugador, Fayza Lamari, que ponga cifra al precio del traspaso y la cantidad a pagar por la prima de fidelidad.

Noticias por la Radio

Arianna OLVERA

José Luis NARANJO

#AntesQueNadie

EN VIVO LUNES A VIERNES 600 A.M. - 800 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM** Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**

¡Estamos contratando!

¡Capacítate para una profesión de servicio!

Auxiliar de servicios

Consultor a previsión

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos catorcenales
- IMSS e INFONAVIT
- Bónus
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- ¡Y MÁS!

Llámanos al: **311-103-3334**

BR

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguiar
Asociado CRODENAY

¡IMPRESIONANTE! ¡INÉDITO! MÁS DE 5 MIL AFICIONADOS EN LA FINAL DE LIGA: RUIZ VS TIERRA Y LIBERTAD EN BELLAVISTA

El domingo pasado, la bota pandeó a eso de las 15 horas rumbo al estuero poblado huanilero de Bellavista y el joven abogado, Jonathan José Marmolejo Uribe y este aporreador del teclado, enfilamos por la desciuida carretera a esos lares que fueron de riqueza fabril, de la manta y la mezcilla y 20 minutos después, estábamos cruzando el puente, divisoando el arco y ahí vamos, detrás de un destaralado camión que trasladaba a los porristas de los "rieleros" de Ruiz, bueno, eso supongo porque a lo mejor ahí viajaban las estrellas finalistas, total, que el cacarazón autobús al intentar dar vuelta en la esquina donde se ubica un restaurante, la fábrica, no podía dar vuelta a la derecha, porque algún impertinente se estacionó pegado a la banqueta y ahí duramos clavados, con un filón de autos, haciendo sonar sus bocinas porque querían llegar a "estacionarse". ¡Pobres ilustros, porque a esa hora, ni en el estadio, tampoco en los alrededores, había un solo cajón de estacionamiento o lugar en la tribuna; bueno, el rayo Mc Queen, como le dice mi nieto Bruno al poderoso Sentra. Lo tuvimos que dejar ahí tras la rotación, por la calle Zapata, a diez minutos del estadio y cuando arribamos con las finas atenciones de las señoritas que estuvieron en la puerta, nos enfilamos a la puerta negra, y estaba cerrada con tres candados (como dice la canción), luego le dimos la vuelta al domo, por donde está el vestidor de los árbitros y por la puerta de atrás, observé a mi tocayo, a Miguel Ángel Rodríguez Ocampo, que nos dio acceso a la cancha, porque el que estaba encargado del cerrojo, antes de que le dijera que íbamos a darle cobertura a los juegos espertos: "SOLO ÁRBITROS", pero mi tocayo giró la indicación y nos dejó pasar el redondo mastín guardián abierta y así lo hizo, como pudimos, nos acomodamos detrás de la portería y es que... ¡NO CABIA UN MENDIGO AFLILIER, hasta de las lámparas se llenaron de aficionados, miles y miles, en ese momento jugaban la final de Copa Bellavista vs Real Provincia y en camino, por la madreasta carretera llena de pozos, iban a ver los juegos, cientos de autos, repletos de fanáticos, de los que hay que decir, que a pesar de que al final de la jornada, la GRAN AFICIÓN SE COMPORTÓ A LA ALTIMA, MOSTRO EDUCACIÓN... Bellavista con su poderoso equipo comandado desde la zaga central por el internacional José Rizo, no tuvo problema alguno para arrollar y pasarle por encima a Real Provincia, que solo metió el gol de la honra, pero los hicieron y le pasó al coyote, nomás le clavaron cuatro; el árbitro, Edwin Morfín dio el silbatazo final, su ocarina vibró y los directivos de la Liga de Primera División Amateur, Simón Galindo y Luis Aviña, presidente y Secretario respectivamente, acompañados por el gendarme de los billetes de AFEN, el CP Juan Salazar Brunen, le entregaron el trofeo de campeón al capitán de Bellavista y de ahí se fue con sus compañeros de equipo se pararon en la mitad de la cancha, volteando todos a la tribuna y aplaudiendo a los aficionados, en señal de agradecimiento por el apoyo que les dieron en la temporada 2022-2023, a la que llegaron como campeones, porque se llevaron la liga en la 2021-2022. Pero ahora no pudieron hacerse como el alta telzar, no repitieron y se tuvieron que conformar con el trofeo de Copa, aunque a lugares los vi que preferirían mil veces estar en la final de liga, solo que esta abarrote del fútbol de aficionados así es, hoy no les toco, veremos cómo les va en la próxima campaña.

La mesa estaba puesta y servida para el platillo estelar, los "rieleros" de Ruiz, los cuales calificaron para la ligilla como tercer lugar, se midieron con el equipo de puro barrio, de rancia tradición: Tierra y Libertad, comandado por el experimentado director técnico, Tranquillino Salas Resendiz y las dos escuadras aspiraron en serio al campeonato desde el principio, vimos la concentración de ambos equipos, los de la Tierra de los sabrosos gorditas, con plato como bien anuncia el amigo Mario Corco, echaron toda la carne al asador y con futbolistas de talla profesional como Paganoni intentaron desde que el árbitro sonó la ocarina, abrir el marcador, se echaron encima, quisieron liquidar rápido el encuentro, pero los terregos se plantaron con la experiencia que tienen de estar juntos por varias temporadas y en contraste con otros años, ahora, Christian Emmanuel Salas Garay, el famoso "charro", en este durísimo partido, no se adelantó a tres cuartos de cancha, sino que desde zona defensiva, tomaba el balón y le daba vuelta, le ponía hielito a su ritmo, desarmando a los muchachos de Ruiz, mientras que cuando estos últimos buscaban mandar los latigazos por las bandas, Jonathan Salas Garay, el famoso "cache", que ofreció el mejor partido que le he visto como zaguero central, siempre salió por aire o con juego terrestre a cortar con teodolito las jugadas de Ruiz, simplemente, no lo superaron, para mi criterio personal, el mío nada más 2eH, porque luego salí

algunos que son duños de la verdad absoluta y eso no existe, repito, para mi manera de ver, fue el mejor jugador de todos los que estuvieron en la preciosa, como mesa de billar, cancha de fútbol de Bellavista. El primer tiempo terminó rosca, primero se plantó Tierra y Libertad frente a Lira, pero este salió, achicó el ángulo y mandó el balón lejos, luego respondieron los de la Tierra de Gorditas con Pollo y aquí el "cache" y el guardameta se subieron para enfiar la opción de gol de Ruiz, así se fueron al descanso y lo mejor fue que la acción estaba contentísima, disfrutando un partido de fútbol y para la segunda parte la tónica fue la misma, ida y vuelta, buscando la puerta contraria y cerró el minuto 8 cuando "cache" Salas le da la pelota a su carnal, al "charro" Salas, este a cinco metros del vértice izquierda en relación a su ataque, quiso tocar la pelota, la perdió, merodeaba el tapatio, armador de jugada de Ruiz, de nombre Carlos Alberto Ruiz Martínez y se quedó con el balón, de ahí con la zurda, sacó un disparo impresionante, cruzado por aire y la pelota entró en el ángulo superior a la derecha del portero de Tierra y Libertad, aquí fue un balde de agua fría para la tropa de Lino Salas, muchos en sus rostros, sobre todo los seguidores de los terregos, presentan que todo estaba perdido, sin embargo, el "cache" Salas Garay siguió con su chambra en la zaga central para emparejarse en el estado anímico y buscar el gol del empate, el cual vino a los 83 minutos de tiempo corrido en la recta final del encuentro a tres cuartos de cancha, por el centro, Ruiz comió una falta, de tiro directo, los "rieleros" pusieron muro defensivo a un par de metros de la media luna del área y cuando de cuatro elementos y Jonathan "cache" Salas sacó un fuerte disparo el balón iba para arriba, pero antes, rozó levemente el hombro derecho del defensa y se marcó tiro de esquina, mientras algunos futbolistas de Ruiz le dijeron al árbitro que no había sido tocado el balón por su compañero, pero, como dice Carlos Molina (ex voy con mi hacha), el juez central, de reconocida honestidad, de gran capacidad profesional, estaba a solo tres metros de la barrera, el árbitro, vio perfectamente cuando el balón rozó al defensa, y eso, los miles de aficionados y muchos que estaban detrás de las porterías no le vieron por la posición que pasó el balón; entonces, en el tiro de esquina, se cobró por el lado izquierdo, el famosísimo "Mofles" Giovanni Muñoz, quien fuera de los consentidos en Verde Valle del "güero" Real, cabeceó a la portería a media altura, pero un defensa, creo, que el 2, desvió la pelota y en claro autogol cayó el gol del empate, ante el desconuelo del portero Alejandro Lira.

Entonces vino el error del "Mofles" que fue a decirle a Lira lo que Ustedes, amigos lectores, se imaginan, y el guardameta, gran amigo del "Mofles" porque ambos estuvieron en Verde Valle en el bunker del Chiverío, le dio un pequeño manazo entre hombro y rostro, pero Giovanni Muñoz, o sea el "Mofles" se lo devolvió con golpe de mano abierta al rostro, para ellos, para el "Mofles" y para Lira, era de lo de siempre, así se llevan, dijeron los que los conocen, pero el árbitro, aplicó el reglamento, tal como de ser y los expulsó a los dos, entonces vinieron los reclamos, y otras cosas más, y el cuerpo arbitral, al ver que entraron personas de pantalon largo, asimismo que no había garantías y optaron por esperar, ante eso, a la media hora, Ruiz se retiró del estadio de Bellavista y la moneda quedó en el aire.

El lunes en la AFEN, el alto mando con el presidente, ingeniero José Antonio Huizar Espinoza, el secretario Eduardo Jáuregui y el tesorero, Juan Salazar, así como los directivos de la primera división Amateur, Simón Galindo, su secretario, Luis Aviña y el presidente del colegio # 5, Miguel Ángel Rodríguez Ocampo, tomaron de manera colegiada la decisión de decretar el triunfo y el título de Campeón para Tierra y Libertad; esa noche del lunes en que rondó el ave negra, de la colonia Aviación, de la calle Lebrija, para meterle hieloa asunto que siguiera bajando la temperatura, se anunció que ayer miércoles se daría a conocer la decisión conforme a la cédula, pero la realidad es que ese mismo lunes ya se había determinado que los Terregos serían los Campeones y anoche fue de mero trámite, no pude estar presente porque transmiti, como es costumbre a través del Facebook, el programa "Los Gemelos" en la página de Crodenay, aparte de que empecé a llover y como casi soy de Puga, no fui, aunque, palado dudo ni dios lo quita y el verdadero fue de conformidad para todos. Y colorín colorado, así está inédita final de liga de la primera División Amateur, ante un impresionante lleno en el estadio de Bellavista, me dio gusto constatar que aquí en Nayarit, el fútbol sigue marcando la pauta, es todo, por ahí nos veremos las caras... Sin mascarar.



Altísimo nivel de fútbol en la máxima división del balompié amateur en la final de Liga



Aranca el día 16 del mes en curso, uno de los más prestigiosos torneos de los barrios, el de la colonia "Lindavista".

16 de julio homenaje a 3 personas...

Inauguración del torneo de barrios en Lindavista

Mario Anguiano



Muchos de los mejores futbolistas participan en el torneo de los barrios de la colonia "Lidavista"

Salió ya la convocatoria del torneo de los barrios de la colonia "Lindavista", evento deportivo que tiene más de 30 años llevándose a cabo, gracias a quienes encabezan la organización, José Ramón Rosales, presidente, arquitecto Christian G. López Lomeli, coordinador general, Lic. Oliver González Llamas coordinador, CP Ramiro Paniagua, tesorero, C. Arturo Rosales Vega, secretario, C. Humberto Ramos Hernández presidente del club deportivo Lindavista, C. Ignacio Mora Iglesias coordinador. Este torneo se jugará en la cancha de fútbol de la unidad deportiva Lindavista, el primer partido enseguida del acto de inauguración, el domingo 16 de julio a las 10:00 horas. Este será el XXXV torneo y llevará el nombre de 3 personajes como un homenaje a su aportación al deporte de esa colonia, CP Ramiro Paniagua, C. Antonio Vargas y C. Saul Ernesto Galindo". Los premios serán en efectivo, de acuerdo al número de equipos que se registren, el costo de la inscripción ser de 1,200.00 pesos, los 3 primeros lugares ganarán trofeo y premio en efectivo. Habrá dos categorías, una de 16 años en adelante hasta 40, la otra será en veteranos de 40 años en adelante. Ya pueden registrarse en calle Montes Apeninos #

2 poniente esquina con Río Danubio con Christian López a los teléfonos 311 240 4795 y 311 121 6370 de 08:00 a 20:00 horas o en las juntas previas cerrándose el día de la inauguración. Requisitos: 2 fotografías (no copias) llenar la cédula de inscripción y credenciales para la libre, veteranos, copia de credencial de elector, El colegio # 5 de árbitros sancionará lo partidos.

Softbolista....

Braulio Chávez Aguiar

Mario Anguiano



Jugador responsable es Braulio Chávez

El deporte en su práctica continua, ayuda al ser humano a ser mejor, más disciplinado en las tareas diarias, el señor Braulio Chávez es un ejemplo de eso, con él platicamos. MA: Los deportes en sí, forman parte de la vida ¿practicas alguno? Braulio: Claro que sí, el softbol, tenemos un equipo que la verdad sí somos buenos para el juego, de hecho mucho tiempo estuvimos en el primer lugar aunque luego bajamos al segundo pero entramos al play off lo perdimos porque algunos de los mejores jugadores no asistieron, es que en el partido "de vueltas" tuvieron que cumplir algunos compromisos familiares porque se juntó el domingo con un día festivo y nos perjudicó "el puente", se fueron de vacaciones y no nos completamos, lamentablemente MA: En este municipio de Tepic ¿Existe solo una liga para softbol? Braulio: No estoy muy enterado de eso" MA: ¿Cuál es tu equipo? Braulio: "Se llama "falcon" MA: Tienen ya los suficientes jugadores para una buena competición? Braulio: "Sí los tenemos" MA: En sí, ¿Qué significa este deporte para tí? Muy parecido en sus reglas al béisbol. Braulio: "Sí, es muy parecido la pelota es diferente" MA: Eso de jugar debe tener algún impacto en tu propia vida, tienes familia, compromisos de trabajo entre otras cosas. Braulio: "Me favorece sí aunque no me gustaba, sentía algo de flojera al verlo pero empecé a jugarlo como novato y a dar mis primeros batacos, mis primeras cachadas, todo el equipo me aplaudía me echaban porras y me fui metiendo más al deporte, le agraré el gusto, actualmente es algo que me interesa

y espero los fines de semana con ganas, jugamos una sola vez por semana" MA: Es bueno para todos que haya una liga donde participar. Braulio: "Sí de hecho mi familia toma muy bien que yo sea jugador de softbol, ellos notan que llevo contento platicando de todo lo que sucedió en el partido" MA: Que bueno que ya tengas esa disciplina Braulio, ojalá los que esa vez faltaron entiendan que al firmar la credencial se comprometen a cumplir con el equipo" Braulio: "Al momento de firmar de anotarse se adquiere una responsabilidad que como tal hay que cumplir, recuerdo que una vez falté a una celebración de mi cumpleaños por ir a hacerme presente en el compromiso de jugar, se llama un compromiso que debe uno de cumplir, muchas gracias por la entrevista"

Conoce las amenidades de nuestros autobuses



Más espacio entre asientos

Pantallas individuales

Dos baños

Aire acondicionado



Call Center ☎ 33 3111 8780 ☎ 33 1526 6794 www.tepicplus.com

Un afilior no cabía en el estadio de Bellavista

Tierra y Libertad ¡CAMPEONES DE LIGA!



México se enfrentará a Costa Rica en Cuartos de Final de la Copa Oro; así quedaron los cruces

Los ticos derrotaron 6-4 a Martinica, país que tenía todo a su favor para clasificarse y terminó con las manos vacías.

La Selección Nacional de México ya cuenta con rival para los Cuartos de Final de la Copa Oro 2023 que se juega en Estados Unidos: Costa Rica. El tico será el equipo al que enfrentará el sábado 8 de julio en la cancha del Estadio AT&T de Arlington, Texas.

La Selección de Costa Rica se metió a los Cuartos de Final, luego de vencer en la última jornada del Grupo C a Martinica 6-4 y tendrá la oportunidad de ganarle a una versión de México aún no consolidada, bajo las órdenes del técnico interino Jaime Lozano.

Los centroamericanos atraviesan por un

cambio generacional que se le ha puesto cuesta arriba, una situación similar a la que vive México. Costa Rica no contará con su mejor jugador, Keylor Navas, quien fue baja de última hora para el torneo por una lesión.

En el papel Costa Rica cumple con el objetivo de avanzar a la siguiente ronda de la Copa Oro 2023, pero su jerarquía en la Concacaf lo colocaba en el primer puesto de grupo, aunque se lo quedó Panamá.

¿Cuándo fue la última vez que se enfrentaron México y Costa Rica en Copa Oro? La ocasión más reciente en que México y Costa Rica se vieron las caras en una Copa Oro fue en la edición 2019, también de Cuartos de Final.

En esa ocasión el partido quedó empatado 1-1 y la confrontación se definió en penales; ahí México acertó sus cinco disparos y los ticos erraron uno, que fue atajado por Memo Ochoa.

En esa edición del 2019 el camino llevó a

México a las Semifinales, donde se encontró con Haití y luego en la Final derrotó a Estados Unidos, en el único triunfo oficial de los mexicanos sobre su némesis del área, en la era de Gerardo Martino como técnico nacional.

¿Cómo quedan los Cuartos de Final de Copa Oro 2023?

Los Cuartos de Final de la Copa Oro 2023 se disputarán de la siguiente manera:

En la primera llave quedarán ubicados Guatemala y Jamaica. El equipo del mexicano Luis Fernando Tena tendrá la complicada misión de verse las caras con uno de los cuadros sensación del torneo. Estados Unidos, en plan avasallador, se medirá en esta instancia con Canadá; es una de las series que la gente quería ver en la Final. Mientras que Panamá se enfrentará al invitado Qatar, que venció a México.

México vs. Costa Rica
Guatemala vs. Jamaica
Estados Unidos vs. Canadá
Panamá vs. Qatar

Alfredo Tena definió al mejor 11 del América y que pondría a temblar a la Liga MX

El Capitán Furia decidió no incluirse en el selecto listado, ya que considera que no es ideal hacerlo.

América, el club más laureado en la historia del fútbol mexicano, puede presumir que contó con varios de los mejores jugadores que se han visto en el país, por lo que hacer un 11 ideal luce como una tarea osada, inclusive para Alfredo Tena, uno de los que bien merecen estar ahí.

Tena hurgo en la historia del América. El llamado Capitán Furia, uno de los defensas icónicos de las Águilas, se animó a hacer un cuadro con los mejores jugadores que han pasado por Coapa, curiosamente sin incluirse entre ellos.

Si bien tuvo sus dudas, ya que también coincidió con Guillermo Ochoa y Adrián Chávez, Tena se inclinó por Héctor Miguel Zelada para ocupar la portería de su querido club.

Con una apuesta ofensiva, en la zaga colocó a Mario Trejo por haber hecho una carrera desde fuerzas básicas hasta el primer equipo, acompañado en la central por Guillermo "Campeón"

Hernández y Bruno Valdez, mientras que la banda izquierda fue para Mario "Pichojos" Pérez.

Cuestionada por Ashley González sobre el porqué de su ausencia, resaltó la alta calidad de Hernández, a quien lo admiró cuando coincidieron en el club, mientras que Valdez se fue como el defensa con más goles.

A partir del medio campo es donde el equipo de Tena haría temblar a cualquier equipo de la historia en México, ya que como contención colocó al histórico Cristóbal Ortega en la contención para dejar libre la creatividad de Carlos Reinoso, Antonio Carlos Santos y Cuauhtémoc Blanco, todos ellos jugadores espectaculares. Finalmente, en el ataque se inclinó por Enrique Borja y Luis Roberto Alves Zague, acaso sólo tentado a poner a Biyik por sus impresionantes cualidades.

El cuadro de Alfredo Tena

Portero: Miguel Zelada
Defensas: Mario Trejo, Guillermo "Campeón" Hernández, Bruno Valdez,

Mario "Pichojos" Pérez
Mediocampistas: Cristóbal Ortega, Carlos Reinoso, Antonio Carlos Santos, Cuauhtémoc Blanco
Delanteros: Enrique Borja y Zague



Real Madrid, con el fichaje del turco Arda Güler casi amarrado

El club merengue ya tiene acuerdo para la incorporación del futbolista, sólo falta checar la documentación y los exámenes médicos.

Real Madrid está muy cerca de concretar el primer gran golpe del verano en cuestión de fichajes, con la incorporación del mediocampista turco Arda Güler.

De acuerdo a información del periodista Fabrizio Romano, el cuadro merengue está muy cerca de concretar el traspaso del juvenil otomano, que es considerada como una de las futuras promesas del balompié internacional.

La versión señala que ya existe un acuerdo entre el club blanco y el Fenerbahçe, por lo que el éxito de la operación ya sólo depende de que se verifique que los documentos estén en orden y de que el jugador apruebe los

exámenes médicos sin contratiempos.

Los detalles del traspaso señalan que la transferencia sería en torno a los 20 millones de euros más variables, con el conjunto turco guardando una futura cláusula de venta del 20 por ciento en el juvenicio de 18 de edad.

Cabe mencionar que el Barcelona era otro de los cuadros interesados en adquirir a este futbolista, con el mismo presidente Joan Laporta reconociendo el interés de la institución blaugrana, lo que le da más valor a la contratación madridista, que parece haber ganado esta 'contienda' al acérrimo rival.

Güler, la joya del fútbol turco Arda ha sorprendido en el fútbol de su país desde su debut en 2021. El año pasado se le asignó el emblemático dorsal '10' y correspondió a la confianza ganándose el cariño de los aficionados y la copa turca en el camino.

Tal ha sido la calidad vista en este jugador que ya debutó en la selección mayor de Turquía hace unos meses durante un amistoso disputado contra la República Checa.



MEGA

INTERNET

+ TV INTERACTIVA XVIEW+



TU PAQUETE DESDE \$400 AL MES

mega.mx | 33 9690 1234

Velocidad real variable. Consultar límites y condiciones de la promoción en mega.mx o llamar al 1234. Oferta restringida para el 50% de los clientes de la promoción de lanzamiento de MEGA. Oferta válida hasta el 31 de julio de 2023.